

Zu veröffentlichen am 30.05.2022

Bekanntmachung

19-005. Sitzung des Jugendhilfeausschusses des Kreises Bergstraße am 1. Juni 2022

Hierdurch gebe ich bekannt, dass am Mittwoch, 1. Juni 2022, 17:00 Uhr, im Großraum (Raum 1.11) der Martin-Buber-Schule in Heppenheim, Gräffstraße 2, die 19-005. Sitzung des Jugendhilfeausschusses des Kreises Bergstraße stattfindet.

Die Sitzung des Jugendhilfeausschusses ist öffentlich.

Aufgrund der räumlichen Gegebenheiten und des einzuhaltenden Mindestabstands zwischen den Sitzplätzen zur Minimierung des Infektionsrisikos steht nur eine begrenzte Zahl von Zuschauerplätzen zur Verfügung.

Im Gebäude bitte ich, stets den vom Robert-Koch-Institut empfohlenen Abstand zu anderen Personen einzuhalten und eine FFP2-Maske zu tragen (mit Ausnahme am Sitzplatz).

Weiter wird empfohlen, vor Besuch der Sitzung einen Selbsttest durchzuführen oder das Angebot einer sogenannten Bürgertesting an einer dafür ausgewiesenen Testeinrichtung zu nutzen. Die Testmöglichkeiten finden Sie auf der Homepage des Kreises unter „Aktuelles & Veröffentlichungen / Corona / Testen“.

Tagesordnung

- Punkt 1: Verlängerung der zeitlich befristeten Veränderung der Richtlinie zur Förderung der Kinder- und Jugendarbeit im Kreis Bergstraße
- Punkt 2: Bericht des Vorsitzenden des Fachausschusses "Begleitung des Haushaltsplanes"
- Punkt 3: Bericht des Vorsitzenden des Fachausschusses "Begleitung des Programms Aufholen nach Corona"
- Punkt 4: Bericht des Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses
- Punkt 5: Bericht der Verwaltung
- Punkt 5.1: Bericht des Jugendamtes aus dem Fachbereich Migration und Integration
- Punkt 6: Verschiedenes, Anfragen und Mitteilungen

Heppenheim, 25.05.2022
Tobias Lauer
Vorsitzender